ファースト・ファシリティーズ千葉は、おかげさまで 2023 月 3 月 14 日に創立 50 周年を迎えることができました。この半世紀という長い歴史を今日まで積み重ね続けてこられたのも、ひとえに皆様の支えあってこそと感謝申し上げます。

当社の歴史の始まりは1973年3月14日。当時の第一整備様(現・三井不動産ファシリティーズ様)の千葉県における事業展開の中、地元に根付いた施設管理会社の必要性が高まり、かねてより業務提携をいただいていたアヅマ様との共同出資により誕生しました。先人の方々の先見性、そして、それぞれのグループからの期待と要望に応えるべく、設立に向けた各方面への調整に奔走してくださった努力が、当社の礎にあります。

その礎の上に、各グループから集結し、あるいは地元・千葉で採用された従業員一人ひとりが、ア ヅマ様および第一整備様の技術力と文化をしっかりと受け継ぎ、伝え続けることで、地域の方々から の信頼を着実に獲得し、強固な基盤を築き上げてきてくれました。そういった数限りない一人ひとり の、真摯な努力が積み重ねられた50年です。その重みを、今しみじみと感じ取っている次第です。

設立当初より長くお付き合いいただいている千葉銀行様はじめ、時代とともに変化し発展を続けている三井不動産様の関連施設、それを守る三井不動産ファシリティーズ様。そして、ご縁があって当社が施設管理をお手伝いさせていただくことになったオーナー様。そういった多くのお客様からいただいた叱咤激励も、すべてが私どもの糧になっております。各現場でお客様から提起されるさまざまな課題に対し、従業員一人ひとりが「必ず答えを出す」と、粘り強く取り組み続けることで、私どもは成長できました。その成長過程でお客様と築き上げることができた信頼関係も、私どものかけがえのない財産になっています。

そしてもちろん、協力会社の皆様のお力添えなくしては、この 50 年はあり得ませんでした。お客様の大切な施設に命を与えるべく、私どもの技術力、ノウハウだけでは足りない部分をカバーしてくださり、ともに全力を尽くして懸命に取り組んでくださったご恩は、必ずお返ししていきます。

50 周年はまだまだ通過点。良い時代も、厳しい時代もあったこの半世紀を生き抜いた当社の生命力に期待を寄せて。千葉の地から受け継いだ、時には強固に、時には柳のようにしなやかに時代を渡る"千葉魂"を胸に。「現場は、自ら守るんだ」そして「答えは、現場にある」のモットーを忘れず、ここからまた一歩一歩、歴史を積み重ねていきます。

今日まで当社を支えてくださった関係者の皆様に、従業員一同、心より感謝申し上げます。これからのファースト・ファシリティーズ千葉にも、どうかご期待ください。

ファースト・ファシリティーズ千葉株式会社 代表取締役社長 境 康